
Egr. Sig. Sindaco di Seregno 
Egr. Assessore ai lavori pubblici 

Oggetto: "Via Garibaldi...prima si usano i flessibili e poi si deve 
rimediare agli errori commessi" 

Il sottoscritto consigliere comunale Edoardo Trezzi, capogruppo della Lega con 
la presente sono a richiedere quanto sotto: 

Considerato che la via Garibaldi è stata concepita ai tempi come un fiore 
all'occhiello della nostra città e che era stata progettata da uno stimato 
architetto a voi politicamente molto vicino che aveva una visione dell'insieme e 
del decoro urbano nettamente sopra i vostri parametri; ciò nonostante 
l'amministrazione ed in particolare l'assessore ai lavori pubblici sta impiegando 
tutte le sue risorse e le sue competenze per cercare di "distruggere" quanto di 
buono i suoi predecessori abbiano fatto. 

Premesso che in data 17/12/2020 ho protocollato una interpellanza nella quale 
sollevavo molte perplessità sul fatto che l'amministrazione avesse deciso di 
"segare" nettamente con un flessibile tutti gli archetti/dissuasori che dividevano 
lo spazio riservato ai pedoni da quello per le autovetture, rendendoli del tutto 
poi inutilizzabili. Non solo,,fadendo ciò, si è resa la viabilità molto più Pericolosa 
per i pedoni in quanto pàr gli stessi non vi era più alcuna ipotetica protezione. 
Nella risposta dell'amministrazione datata 21/01/2021 mi era stato detto che 
tutta via Garibaldi sarebbe stata inserita in un percorso di rinnovamento e di 
riqualificazione dell'arredo urbano, cosa non avvenuta. 
Trascorsi due anni dalla mia pr'eCedente interpellanza in questi giorni 
l'amministrazione, magari rendendosi conto di aver effettuato un pessimo 
lavorò soprattutto inerente la questione di sidirézia, ha provveduto ad 
installare nuovamente un solo paletto a protezione di una sola panchina (dopo 
che alcune autovetture vi erano andate contro rischiando conseguenze anche 
più drammatiche); non solo davanti al civico 65/67 avete provveduto ad 
effettuare una gettata di cemento alquanto discutibile da parte di vista del 
decoro urbano, il tutto perché molti pedoni inciarripavano sul 
gradino/marciapiede un tempo delimitato dagli stessi archetti rimossi da voi. 
(allegate tutte le fotografie) 



Pertanto chiedo a questa amministrazione: 

- Quanto sono costati detti interventi da me sopra menzionati? 
- Il Sindaco, dopo aver ritirato le deleghe alle Partecipate all'Assessore 

Borgonovo, non è il caso che valuti anche il ritiro delle deleghe ai Lavori 
Pubblici allo stesso? 

- In cosa consiste il rinnovamento e la riqualificazione dell'arredo urbano 
di via Garibaldi? 
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